

Cuba confirme à Vienne sa politique de tolérance zéro au sujet des stupéfiants



Vienne, 14 mars, (RHC).- Cuba a confirmé ce mardi à Vienne sa politique de tolérance zéro au sujet des stupéfiants.

Antonio Israel Ybarra, chef de la délégation cubaine à la 61e session de la Commission des Stupéfiants de l'ONU, a mis l'accent sur le caractère intégral de la stratégie cubaine qui combine les actions de prévention et la lutte contre ce fléau.

Il a souligné que grâce à la volonté politique et à l'engagement du gouvernement, Cuba a pu enrayer le trafic et la consommation de drogues.

La stratégie cubaine de lutte et de prévention, a-t-il relevé, a eu pour résultat un faible taux d'incidence de ce fléau dans notre pays.

Source : PL

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/157466-cuba-confirme-a-vienne-sa-politique-de-tolerance-zero-au-sujet-des-stupefiants>



Radio Habana Cuba